

Das Wandern ist der Haibacher Lust



Über 130 Wanderer auf dem Weg nach Altenberg



Um die gesamte Bevölkerung noch stärker in die Dorfentwicklung einzubinden hat sich auch heuer wieder ein Team rund um Bgm. Josef Reingruber gebildet, um den traditionellen Wandertag im Herbst abzuwickeln.

Ausgehend mit Start beim Gasthaus „Zur Gerlinde“ wanderte man über Feld und Flur in die Gemeinde Altenberg. Der Ziegenhof Eckerstorfer bot das Ambiente für eine Rast bei Süßmost und g'schmackigen Kuchen der Dorfentwicklung. Der Wandertag führte weiter zur Besichtigung des Hofladens Schwarz in Stratreith. Beim Biohof „Satzinger“ in Stratreith gab es ebenfalls Schmankerl aus der eigenen Jausenstation. Auf beiden Höfen wurde besonders auf die Regionalität der Produkte hingewiesen.



Der mehrfache Staatsmeister in Springreiten Pepi Schwarz zeigte nachmittags beim Reitbetrieb der Eltern mehrere hochklassige Sprünge und begeisterte über 100 Wanderer. Der Ausklang fand im Freilichtmuseum Pelmberg statt. Dort fand vom Verein der Freunde des Freilichtmuseums Pelmberg der schon traditionelle Kreativherbst statt.

Bild links oben: die „Blaßberger“ bei der Mittagsrast
Bild links mitte: gemütlich ging es im Pelmberghof zu



Im Hofladen der Fam. Schwarz in Stratreith und Johann Kaiser als ältester Teilnehmer mit 80 Jahren (rechts)

Pepi Schwarz zeigte seine Künste!

